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Résumé 
Tout au long de sa vie, Eugenio Corecco a nourri une profonde fascination 
pour les États-Unis d’Amérique. Il a développé cette fascination pour des 
raisons affectives, mais aussi pour des raisons d’étude et de recherche. Dans 
les études sur Corecco réalisées en Europe continentale, rares sont ceux qui 
savent que cette fascination était réciproque. L’objectif de cette contribution 
est de présenter de manière complète et raisonnée l’intérêt de la recherche 
nord-américaine et anglophone pour la pensée de Corecco et sa théorie gé-
nérale du droit canonique. À cet égard, un accent particulier est mis sur le 
processus d’ontologisation de la foi et de la théologie dans la réflexion de 
Corecco sur la communio. 
 
 
Abstract 
Throughout his life, Eugenio Corecco was deeply fascinated by the United 
States of America. He developed this fascination for affective reasons, but 
also for reasons of study and research. In the studies of Corecco carried out 
in continental Europe, not many realise that this fascination was mutual. 
This article presents a comprehensive overview of the reception of Corecco's 
thought and general theory of canon law in American and Anglophone 
scholarship. Special attention is given to the process of ontologizing faith 
and theology within Corecco's reflection on communio. 
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